

NICIA lanza plan piloto de especialización en gestión de economía social y colaborativa



Palabras clave:

Economía colaborativa, economía social solidaria, emprendimiento, tecnología.

Un plan piloto de formación de especialistas en *Gestión de iniciativas económicas, colaborativas y de economía social solidaria*, lanzó el proyecto INICIA, coordinado por el Instituto Tecnológico de Costa Rica (TEC).

En él participan 19 socios nacionales e internacionales por medio del programa Erasmus+, de la Unión Europea, que financia la actividad. Ver https://ec.europa.eu/programmes/erasmus-plus/about_es

Se trata de una capacitación de 900 horas distribuidas en 14 sesiones, dirigida a personas que trabajan en iniciativas de tipo asociativo en instituciones de gobierno, cooperativas y asadas (asociaciones administradoras de acueductos), y que deseen desarrollar una idea relacionada

con economía colaborativa o economía social.

El curso

Según información suministrada por las coordinadoras del proyecto Paula Arzadun y Paula Ulloa, funcionarias del TEC, el curso se impartirá por módulos en forma semipresencial entre enero y noviembre del presente año. Para ello se utilizará la plataforma del TEC Digital más una plataforma adicional, especial para el proyecto. El cupo es de 35 personas y los requisitos de entrada son ser mayores de 20 años y manejar entornos virtuales.

La capacitación tiene dos vertientes: una dirigida a la comercialización de productos de economía social solidaria y la otra al modelo de negocios, que incluye gestión de iniciativas y su formalización.

Por otra parte, las coordinadoras informaron que en el mes de octubre, 35 de los

participantes tendrán la oportunidad de viajar a Buenos Aires, Argentina, para realizar una pasantía en el mismo campo. Tanto el viaje como el curso están subvencionados por lo que no tendrán costo para los estudiantes.

El programa de capacitación será impartido por profesores de la Escuela de Administración de Empresas del TEC, todos con amplia experiencia en negocios, especialmente en lo relacionado con emprendimiento y tecnología; además, todos hicieron previamente una capacitación en formación de formadores.

Las funcionarias Arzadun y Ulloa recalcaron que es la primera vez que se da en el país una intención de impulsar la economía social y es precisamente el TEC el que ha acogido la iniciativa, como ente coordinador. Entre los socios del proyecto están también la Universidad Técnica Nacional (UTN), así como universidades de España, Argentina, Francia y Portugal. ■